

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2018 des BSBD Ortsverband Stuttgart

Am 07.02.2018 wurde die Jahreshauptversammlung 2018 des BSBD Ortsverband Stuttgart vom Vorsitzenden Hardy Wolf um 16:30 Uhr eröffnet. Begrüßt wurden hierbei vom dbb Vorsorgewerk Herr Zeiss und Herr Assenza, sowie unser Landesvorsitzender Alexander Schmid. Weiterhin begrüßt wurden der Personalratsvorsitzender der JVA Stuttgart Andreas Ehresmann mit seinen Personalratsmitgliedern Angela Fuchs und Andreas Schlott, das Vorstandsmitglied der Kantinengemeinschaft Wolfgang Andorka sowie der ehemalige Vorsitzende des BSBD Ortsverbandes Stuttgart Hans Karl. Erfreulich war, dass neben den Mitgliedern des Ortsverbandes Stuttgart auch einige Kolleginnen und Kollegen der Bildungsakademie des Justizvollzuges der Einladung gefolgt waren.

Nachdem die Tagesordnung genehmigt wurde brachten die Gäste des dbb Vorsorgewerk Herr Zeiss und Herr Assenza durch ihren Vortrag die Augen der anwesenden Gäste zum Leuchten. Wertvolle Informationen rund um das dbb-Vorsorgewerk, welches neben kostenlosen Versicherung checks für BSBD-Mitglieder auch die schon vielerorts bekannten Vorteile der dbb Einkaufswelt und zu speziellen Kfz-Kaufmodellen mit Mitgliedervorteilen anbietet, wurden ausführlich dargestellt. Mit Herrn Assenza gibt es nun auch einen Vor-Ort-Berater des dbb Vorsorgewerks in Stuttgart, der gerne für Informationen und Auskünfte zur Verfügung stehen wird. Kontaktdaten könne über den Ortsverband erfragt werden und sind natürlich nur für Mitglieder des BSBD exklusiv angeboten.

Im Anschluss wurde vom Vorsitzenden Hardy Wolf der Rechenschaftsbericht abgegeben, welcher sehr kurz ausfallen konnte, da im Anschluss der Landesvorsitzende Alexander Schmid einen umfangreichen Bericht abgab. Der OVV Hardy Wolf ging auf die Mitarbeiterbefragung Justizvollzug und deren positive Auswirkungen ein. In der Besuchsabteilung wurden überdimensional große Bilder zur Verschönerung der Besuchsräume angebracht und besonders wichtig, für die Auszubildenden wurde eine Art Kleiderkammer eingerichtet, die es diesen ermöglicht, ihre spärliche Ausrüstung durch freiwillige Spenden der Kollegen aufzufüllen.

Unser Landesvorsitzender Alexander Schmid konnte mit seinen Themen einen Überblick über die zahlreichen Aktivitäten des Landesverbandes des BSBD geben. Diese waren in Stichworten: Landespolitik mit Expertenkommission, Gewerkschaftliche Kooperationen, Hauptpersonalrat beim Justizministerium, Zusammenarbeit mit den Personalräten, Gespräche im Ministerium, Beförderungssituation der neuen Kollegen, Anwärtersonderzuschlag und abgesenkte Beihilfeleistungen auf dem Rücken der Bediensteten, Neustellen im Landeshaushalt, Kontakt mit den Medien. Diese Informationen waren für die zahlreichen Anwesenden höchst interessant und zeigte die Wichtigkeit einer gut funktionierenden Gewerkschaft auf.

Anschließend hatten Ortsverbandsvorsitzender Hardy Wolf und der Landesvorsitzende Alexander Schmid die ehrenvolle und erfreuliche Aufgabe, Ehrungen des Ortsverbandes Stuttgart für langjährige Gewerkschaftsmitglieder durchzuführen. Geehrt wurden Thomas Bentele für über 25-jährige Mitgliedschaft, Wolfgang Andorka und Andreas Ehresmann für über 30 Jahre Mitgliedschaft und Hans Karl und Reiner Bittner für über 40 Jahre Mitgliedschaft im BSBD. Ein weiteres Highlight erwartete die anwesenden Gäste nach Beendigung der Jahreshauptversammlung. Schweinelenzchen mit Spätzle und Soße sowie freie Getränke sorgten noch für einen langen geselligen Abend.



Von links nach rechts: Alexander Schmid, Andreas Ehresmann, Hardy Wolf, Thomas Bentele, Hans Karl, Wolfgang Andorka und Reiner Bittner